
 

Protokoll zur Sitzung am 04.09.2023 
Fachschaftsrat Biochemie 

 

Ort: Im Fachschaftsraum (26.31.U1.53) 

Beginn der Sitzung: 15:17 Uhr 

Ende der Sitzung: 18:20 Uhr 

  

Anwesende Rät*innen: Darja Dehghanfar 

Pia Josephine Franz 

Sarah Michelle Ganz 

Felix Bergmann 

Tom Jautelat 

Julia Preis 

 

 

Abwesende Rät*innen:  

 

Edajla Lalaj  

Darrel Narta 

 

 

 

Anwesende Studierende:  

 

Mit * markierte Studierende sind nach Sitzungsbeginn beigetreten. 

 

 



 
 
Die Sitzung wird um 15:17 Uhr eröffnet. 
 

0. Regularia (15:17 Uhr) 
 
Die Sitzung findet im Fachschaftsraum 26.31.U1.53 statt. 
Pia Josephine Franz wird zur Redeleitung gewählt. 
Darja Dehghanfar wird zur Protokollant*in gewählt. 
Es wurde ordnungsgemäß eingeladen. 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen angenommen. 
 
Die Tagesordnung wird vorgestellt: 
 
Top 0: Regularia 
Top 1: Berichte 
Top 2: ESAG 
Top 3: Ersti-Fahrt 
Top 4: WE 
Top 5: Sonstiges 

 
 
Die Tagesordnung wird angenommen. 
 
 

1. Berichte (15:18 Uhr) 
Bus nach Jülich. Julia berichtet, dass es eine Mail bezüglich des Buses gab. Es gibt keinen Bus mehr 
nach Jülich. Es wurde darum gebeten, dass wir zentrale Fahrgemeinschaften bilden. Darja würde bald 
Herrn Stindt kontaktieren und persönlich die Lage besprechen. Mit Öffis würde die Fahrzeit von der 
Uni Düsseldorf bis nach Jülich 3 Stunden und 55 Minuten brauchen.  
Es wurde diskutiert, dass die randomisierte Gruppeneinteilung der Studierenden für das Modul 
Enzymtechnik der Bildung von zentralen Fahrgemeinschaften im Weg steht. Diesbezüglich möchte 
Darja mit Herrn Stindt sprechen.  
 
2. ESAG (15:31 Uhr)  

• Durch das FS-Ref erhielt Darja eine Rückmeldung. Soweit sollten die 
Veranstaltungsanmeldungen abgesegnet sein, lediglich fehlt die Bestätigung durch das D6. 

• Julia und Michelle würden sich um Bänder kümmern und diese in Läden wie Tedi und Kik 
suchen. 

• Darja schlägt vor, den Fachschaftsraum aufzuräumen und Fotos zu machen. 
• Die Jacken kommen voraussichtlich am 9.9.2023 an. In etwa zwei Wochen soll ein 

Gruppenfoto gemacht werden. 
• Michelle hätte folgende Vorschläge für Kennenlernspiele: Piccolo, Ich hab noch nie, 

Flunkyball, Rage-Cage, Plätze - Tauschen (einer bleibt immer in der Mitte übrig, viele Fragen 
und spannende Fragen) Kisten-Klettern, Luftballon-zerknallen. 

• Bartour: Bereits zwei Reservierungen jeweils im Schaukelstühlchen und einem Irish-Pub. 
Weiterhin haben Michelle und Pia. Im Irish Pub können die Gruppen jeweils 3 oder 4 mal 
werfen. Die Punkte werden dann zusammen addieren. Weiterhin gibt es eine Cocktail-Bar 



namens “it sucks”. Eine andere Bar, das sich anbieten lässt ist das Uerige und Kazemat. Diese 
sollen noch angefragt werden. Am Anfang der Bartour kann ein Gruppenfoto gemacht 
wurde. 

• Alle Ratsmitglieder, die eine Metrokarte bekommen sollen, haben eine Mail erhalten und 
können sich registrieren. 

Einkaufsliste für den ersten Einkauf (Getränke) 

200 Bierdosen und Radler (radler inbegriffen) 

5 Flaschen Berenzsen 

1 Kasten Softdrinks 

Shotbecher und normale Becher (Pappe) 

 
 

3. Ersti-Fahrt (16:36 Uhr ) 

- Zwei Angebote für Unterkünfte müssen wir noch einholen.  
- Häuser müssen angefragt beziehungsweise Angebote müssen eingeholt werden. Die Häuser, die 

Eda herausgesucht hat, waren Informationen und leider keine Angebote. Felix schickt 
diesbezüglich Pia weitere Informationen. Weiterhin kann jeder Vorschläge für Häuser einholen 
und Pia zuschicken. Sie wird sich um die Kontaktierung kümmern, um Angebote einzuholen.  

o Burg Blankenheim als ein weiterer Vorschlag von Eda. 
o Eichenkreuzheim. Vollpension. 40 Euro pro Nacht. 5 Wochen vorher soll dem 

Eichenkreuzheim gemeldet werden, wie viele Personen kommen. Pia hat bereits 
Kontakt mit dem Besitzer. Bettwäsche soll mitgebracht werden oder kann für 8 Euro 
pro Person. Zwei Leiterzimmer stehen zur Verfügung. Haben Sanitärbereiche auf 
jedem Flur. Für draußen gibt es zwei Tischtennisplatten, Basketball und Volleyball. 
Spiele lassen sich ausleihen, aber lässt sich alles selber mitnehmen. Holzkohlegrill steht 
uns Verfügung (muss aber nicht verwendet werden). Weiterhin gibt es einen eigenen 
Getränke Kühlschrank. Wann müssten wir raus? 

▪ → Auf dieses Haus wird sich einstimmig geeinigt. 
- Überweisungsbild von den Studenten wäre wichtig, sodass wir Bescheid wissen, dass das Geld für 

die Erstis überwiesen wurde. 
- Unsere Aufgaben für das Haus Eichenkreuzheim: Tisch decken, servieren und abräumen wie auch 

abwaschen. Becher sollen selber mitgebracht werden. Ein Erste-Hilfe Kasten oder Tasche wird 
auch noch gebraucht. 

- Das Inhaltliche Konzept wird durch Darja vorgestellt. Hierbei handelt es sich um grobe zeitliche 
Programmpunkte für die Erstifahrt. Es wird vorgeschlagen von allen, das inhaltliche Konzept 
umzuarbeiten und zu ergänzen. Darja arbeitet das inhaltliche Konzept um und schickt dieses in die 
Gruppe. 

o Folgende Punkte sind wichtig: „Mörder“, Vorschlag von Felix für den Freitag, nach 
Ankunft der Erstis in der Unterkunft. Dieses ist ein Kennlernspiel. Die Teilnehmenden 
bekommen Namen ihrer Kommilitonen auf Zetteln. Diese müssten sie dann „jagen“, 
heißt die Person allein antreffen und bsp. Anstupsen an der Schulter. Die angestupste 
Person würde so im Spiel ermordet werden.  

o Statt Brettspiele soll am Samstag Hangman und Spy mit naturwissenschaftlichen 
Begriffen gespielt werden. Weiterhin werden Wikinger-Schach und Werwolf 
angeboten am Samstag.  

- Kostenkalkulation von Pia - sie hat eine grobe Kostenkalkulation. Die Fachschaft Biologie haben 
Julia keine Kostenkalkulation zukommen lassen.  

- Das Awareness Konzept wird zusammen auf der Sitzung erstellt. Es wird sich schnell darauf 
geeinigt, dass jeder feste Verantwortung trägt und als Ansprechpartner fungiert. Die Jungs und 
Darja übernehmen zwei Schichten und die Mädels jeweils eine Schicht.  



- Folgendes fehlt noch:  

o  Kostenkalkulation 

o QV-Antrag 

o zweites und drittes Haus (Vorschläge und Angebote) 

o inhaltliches Konzept (fest) 

4. WE (18:15 Uhr) 
Für die WE-Chemie stellt sich Eda als Ansprechpartnerin zur Wahl auf. Einstimmig wurde sich dafür 
entschieden. 

 

5. Sonstiges (18:18 Uhr) 
Nichts wurde hinzugefügt. 

Die Sitzung wird um 18:20 Uhr geschlossen. 


